

September 2022

26

Sep

[Große Spendenbereitschaft für Familie Engel - Lions-Club übergibt 1.000 Euro](#)



(Authausen/Wsp/kp). Der Schock sitzt noch immer tief. Am Freitagabend des 16. September brannte Ellens Pferdehof im Laußiger Ortsteil Authausen komplett nieder. Die Feuerwehren aus Authausen, Pressel, Kossa und Bad Düben waren im Einsatz. Sieben Pferde konnten aus ihren Boxen gerettet werden, einige mit Verbrennungen. Für ein Tier kam leider jede Hilfe zu spät. Der Sachschaden lässt sich schwer beziffern. Die Polizei ermittelt zudem mit dem Verdacht auf Brandstiftung...

[Weiterlesen ... Große Spendenbereitschaft für Familie Engel - Lions-Club übergibt 1.000 Euro](#)

2022 von Kevin Philipp

26

Sep

Kohlhaasstraße: Tafel zieht ein - Verein gründet sich

(Bad Düben/Wsp/kp). Das äußerst kurzfristige Aus des Marktes „nah & frisch“ in der Bad Dübener Kohlhaasstraße sorgte im Juli für reichlich Diskussionen in der Kurstadt. Lange brauchte die Verwaltung mit der Idee für eine Nachfolgelösung nicht. Schnell war klar: Man könne sich die Errichtung einer Ausgabestelle der Tafel in den Räumlichkeiten vorstellen. Demnächst sollen diesbezüglich Nägel mit Köpfen gemacht werden. Am 11. Oktober ist die Gründungsveranstaltung für einen Verein angesetzt, möglichst im November – je nach Tempo der behördlichen Wege – sollen die Pforten erstmals öffnen...

[Weiterlesen ... Kohlhaasstraße: Tafel zieht ein - Verein gründet sich](#)

2022 von Kevin Phillip

26

Sep

Schwimmende Photovoltaikanlagen: Laußigs Kiessee soll Energie bringen

(Laußig/Wsp/kp). Der Laußiger Gemeinderat hat den vorhabenbezogenen Bebauungsplan zur Errichtung von schwimmende Photovoltaikanlagen auf dem örtlichen Kiessee gebilligt. Damit werden nun die Behörden und Träger öffentlicher Belange frühzeitig beteiligt...

[Weiterlesen ... Schwimmende Photovoltaikanlagen: Laußigs Kiessee soll Energie bringen](#)

2022 von Kevin Phillip

09

Sep

Pumptrack-Anlage: Stadtrat entscheidet sich für größere Variante



(Bad Düben/Wsp/kp). Der Bad Dübener Stadtrat hat sich bezüglich des kommenden Bike- und Skateparks in der Durchwehnaer Straße zwischen zwei Varianten entschieden. Die Wahl fiel nach längerer Diskussion zur Nutzung am Ende einstimmig auf die mit 448.000 Euro um 113.000 Euro teurere zweite Variante – mit der Prämisse einer Fördermittelzusage...

[Weiterlesen ... Pumptrack-Anlage: Stadtrat entscheidet sich für größere Variante](#)

2022 von Kevin Phillip